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Comunicado 414 
 
 

Comisión Permanente solicita a alcalde en Coyoacán 
respetar derecho al trabajo de artistas callejeros 

 

• Integrantes de la Coordinadora Cultural de Artistas a Cielo Abierto de Coyoacán 
llevan ocho meses sin poder trabajar 

 
31.01.23. La Comisión Permanente del Congreso de la Ciudad de México exhortó al 
alcalde en Coyoacán, José Giovani Gutiérrez Aguilar, a remitir un informe respecto de la 
situación actual de las y los artistas populares que hacen uso del espacio público en los 
parques del centro de esa demarcación. 
 
De la misma manera, se le conminó a garantizar el derecho humano al trabajo y uso del 
espacio público de los denominados “artistas callejeros”, respetando el derecho 
constitucional a la libertad de trabajo. 
 
El diputado Carlos Cervantes Godoy, a nombre del promovente, diputado Ricardo 
Janecarlo Lozano Reynoso, ambos integrantes del grupo parlamentario de MORENA, se 
refirió a la situación que viven los hermanos Moisés y Pedro Miranda, quienes fueron 
corridos del lugar que han ocupado durante años y han sido víctimas de malos tratos por 
parte de personal de la alcaldía. 
 
Los hermanos Miranda, quienes son pioneros del denominado “teatro callejero” en 
Coyoacán y co-fundadores de la asociación civil denominada “Coordinadora Cultural de 
Artistas a Cielo Abierto de Coyoacán”, han sido “amenazados con presentarlos ante el 
Juez Cívico en caso de reincorporarse a sus actividades artísticas, bajo el argumento de 
que los “vecinos no quieren que haya artistas callejeros”, comentó el legislador. 
 
Al respecto, los hermanos Miranda instalaron una mesa para que vecinos, visitantes y 
extranjeros pudieran firmar si estaban de acuerdo con la continuidad de su trabajo, lo 
que dio como resultado la obtención de tres mil firmas de respaldo, lo que no ayudó para 
que el alcalde se haya sensibilizado a su demanda, afirmó Cervantes Godoy. 
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